

ONU considera 'alarmante' el ensayo de misil de Corea del Norte



N.York, 15 Abr (AFP) - La ONU dijo este viernes que el último lanzamiento de un misil por Corea del Norte era alarmante y pidió moderación a Pyongyang.

El misil desapareció de los radares unos segundos después de su lanzamiento y se cree que explotó en el aire, según un funcionario de inteligencia surcoreano citado por la agencia Yonhap.

Interrogado sobre el fallido lanzamiento, el portavoz de la ONU Farhan Haq dijo: "Ciertamente conocemos los recientes informes sobre la actividad de la República Popular Democrática de Corea, que es alarmante". "Una vez más pedimos moderación (a Pyongyang)", agregó.



Radio Habana Cuba